

問5 (例) I have never eaten it. (5語)

問6 (ア)4 (イ)3 (ウ)2

## 問6 長文読解

（本文の日本語訳）

みなさん、こんにちは。12月がきました。寒いですね。でも今年の夏はほんとうに暑かったことを覚えていますか。日本のいくつかの都市では40度を超みました。8月、私は甲子園球場で行われた高校野球の大会をテレビで見ました。おもしろかったのですが、今年の夏はほんとうに暑かったので、選手たちのことが心配になりました。他の国々においても、今年はとても暑かったと聞いています。（①B：地球上ではあたたかくなりつつあると確かに思います。）

表を見てください。これは東京における月間の平均最高気温（略してMAMT）を表しています。表から、7月においては、2018年のMAMTはこの4年の間で最も高く、8月においても、2018年のMAMTはこの4年の間で最も高くなっていることがわかります。

ご存知の通り、東京オリンピック・パラリンピック大会が2020年に行われます。（②C：この大会は7月24日から9月6日まで開催されます。）もし今年の夏と同じくらい暑かったら、選手たち、とくにマラソン選手たちには過酷になるでしょう。

「今までに、暑い場所で夏のオリンピック・パラリンピック大会が開催されたことはあるのだろうか？」と私は思いました。そこで、そのことをインターネットで調べてみました。熱帯の地域の都市で夏のオリンピック・パラリンピック大会は開催されていません。ロンドンやシドニーといった多くの都市で夏のオリンピック・パラリンピック大会は開催されています。ロンドンは東京より涼しく、シドニーは南半球にあります。だから、シドニーでは7月や8月は冬になります。もし地球上でもっとあたたかくなったら、夏のオリンピック・パラリンピック大会はロンドンのような「より涼しい都市」で行うべきだと思います。1964年に、東京で夏のオリンピック・パラリンピック大会がありました、開催されたのは10月と11月でした。

国際オリンピック委員会は、暑さへの対策について考えていると聞いています。委員会のメンバーは、マラソン競技を早朝に開始することを決めました。それはいい考えだと思います。

多くの外国の人々が東京オリンピック・パラリンピック大会を見るためにやってくるでしょう。彼らのほとんどは日本語が理解できないと思います。だから、私たちは外国の人々のためにできることについて考えるべきだと思います。私はインターネットで興味深いものを知りました。絵を見てください。この絵は、救急隊員が外国の人々向けに使うコミュニケーション支援ボードの一部です。（③A：いくつかの絵と言語がかかっていることがわかります。）

外国の人々がもし日本語を理解できなければ、救急隊員は彼らにこのボードを見せます。彼らはボード上の絵を指さすことで、救急隊員に自分たちの体調を伝えることができます。このボードは外国の人々の助けとなると思います。

オリンピック・パラリンピック大会は世界で最も大きなイベントのうちの1つです。私はそれが日本で開催されるので、ほんとうにわくわくしています。世界中のすべての人々にとって素晴らしい大会になることを望みます。本日はご清聴ありがとうございました。